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政务微窗口为民大世界

“清风信阳”政务微博群昨日整装上线
信阳消息（记者秦旭高晶晶吴楠）

昨日上午
10

时，随着市委常委、市纪委书
记刘国栋代市委书记郭瑞民宣读、 发布
《政务微窗口，为民大世界》的微博上线寄
语，市纪委、监察局新浪官方微博“

@

清风
信阳” 正式上线。 同时，“

@

清风河”“

@

清风平桥”“

@

清风罗山”等七县两区共
10

个纪检监察政务微博集体上线。 据统计，

上线当天共有
4

万多人次参与“清风信阳
微博整装上线”话题。

上线仪式上，市委常委、市纪委书记
刘国栋宣读了市委书记郭瑞民寄语“

@

清
风信阳”《政务微窗口，为民大世界》的全
文，发表了《网友们，我们来了！ 》微博上线
感言。 省纪委宣传部副部长卢远东出席。

郭瑞民在寄语中说，“清风信阳”政务微博
群在“围观”与期待中整装上线了。 在此，

我代表市委、市政府表示热烈祝贺，并向

广大网友和社会各界一直以来对全市党
风廉政建设和反腐倡廉工作的关心、支
持，表示衷心感谢！

郭瑞民说，当市民与网民趋同，微博
为大家“标配”的时候，我们须结网缘，放
大正能量， 使微博成为清风故事的好载
体，权威发布的直播间，信阳风采的展示
台，政务民意的连心桥。 真诚期待广大网
友的积极关注、热情参与、大力支持，共同
放飞魅力信阳、清廉茶乡的美丽梦想。 “

@

清风信阳”将唱响“清廉信阳”品牌，“清风
信阳”微博群也将实现“政务微窗口，为民
大世界”。

刘国栋在发表感言时说，各级纪检监
察干部要成为网民， 通过多了解网络，与
网友互动，用微博这个平台展示、检验自
己。 纪检监察机关要有微博，要利用网络
做好本职工作，以“微言大义”的担当和

“博采众长”的态度，网上听民声、网下维
民利，践行“做党的忠诚卫士，当人民群众
的贴心人”的庄重承诺。

“

@

清风信阳”政务微博群上线后，省
纪委宣传部面向全省进行推介，济源市纪
委、许昌市纪委等多家纪检监察政务微博
进行转发。 不少知名人士通过微博发来贺
电、书法、剪纸等艺术作品表示祝贺，众多
网民纷纷转发评论。

会上，各县区在线发布并宣读“

@

清
风河”“

@

清风平桥”“

@

清风罗山”等微
博寄语，发布各县区微博二维码，与会人
员参观了“

@

清风信阳”微博发布间。 据了
解，“

@

清风信阳” 政务微博群已于今年
5

月成功试运行一个月， 设有清风信阳、红
廉信阳、大别微评、清风微访谈等互动话
题， 网友还可以通过发送信息至邮箱
xysjwjcj@sina.com

进行微博报料。

信阳海关昨日正式开关
� � � �

信阳消息（记者张勇）经过两年多的
筹建，昨日，信阳海关正式开关，这是信阳
外向型经济发展的重要里程碑，也标志着
信阳全面开放进入了一个新的阶段。

近年， 我市坚持以科学发展观为统
领，积极实施三大战略，开放型经济发展
粗具规模。 今年前

4

个月，我市实现了进
出口总值

1.79

亿美元，其中，进口达
1.29

亿美元，在全省
18

个地市中排名第七。 信
阳钢铁、华英樱桃谷食品等规模较大的外

向型企业和华英鸭、固始柳编、信阳茶叶
等知名品牌的出口商品，有力地支持了信
阳开放型经济的发展。 为更好地支持地方
经济发展，更大程度地发挥海关在服务和
促进地方经济发展中的窗口作用，国务院
同意并批准在信阳设立海关，这对信阳进
一步扩大开放、优化投资环境、便利企业
通关具有重要的意义。

目前， 信阳外向型经济发展形势良
好，进出口贸易规模不断扩大。 此前，由于

没有海关业务机构，信阳进出口商品需到
南阳海关报关，这在一定程度上影响了进
出口工作。 信阳海关的设立，能方便企业
办理进出口通关业务， 有效降低企业物流成
本，吸引出口加工、商贸、物流企业的集聚
和商品流、人流、资金流的聚集，意义非凡。

据了解，

2011

年
2

月
10

日，中央编办
正式下文，同意设立信阳海关

,

隶属郑州海
关。 信阳海关开关后，主要承担信阳市范
围内的海关业务。

我市将与北京西城区缔结友好区市
� � � �

信阳消息（记者杨长喜）昨日，信阳
市四届人大常委会第十三次会议批准了
市长乔新江提出的《信阳市人民政府关于
信阳市与北京市西城区缔结友好区市的
议案》。 本月

19

日，双方将在北京签约。

这是以茶为媒结下的硕果。 去年
6

月
20

日，由中国茶叶流通协会、北京市西城
区人民政府和安徽省六安市人民政府联
合举办的

2013

年北京国际茶展、

2013

马

连道国际茶文化节、第十三届六安瓜片茶
文化节在北京开幕。 在此期间，市政府副
市长郑志强率团参加了活动并拜会了西
城区的领导，详细介绍了我市的市情及每
年举办茶文化节的情况。 西城区领导认
为，双方合作空间很大，愿意与我市建立
友好关系，共同举办今年的国际茶展。 随
后，双方政府主要领导就结为友好区市相
关事业进行实地考察和协商，并最终确定

缔结友好区市事宜。

根据协议， 我市将与北京西城区在
金融、园区、名优产品、文化旅游、产业、科
教人力资源等方面开展合作。 据了解，西
城区有国家金融中心和人才聚集中心、经
济和文化中心地位优势。

今年
6

月
19

日， 双方将在北京举办
的信阳第

22

届国际茶文化节北京活动周
开幕式上签订结为友好区市协议。
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当前，我市正在进行环境卫生综合整治，城
市的清洁与美好需要广大市民共同参与。 如果
您对环境卫生整治工作有好的建议和想法，欢
迎与我们互动，请

@

信阳晚报社。

@

向日葵加油：信阳连续几年被评为“十
佳宜居城市”，不仅仅是因为信阳有着良好的生
态优势， 更重要的是政府和市民认识到青山绿
水的宝贵，一直为打造天蓝、地绿、水净的美丽
信阳、美好家园而努力！

@

素缕—住在时光里：近一段时间，通过
开展环境卫生综合整治， 市区的道路干净美观
了。但是仍有一些市民随手扔垃圾，爱护环境需
要每一个市民参与和支持，城市变漂亮了，受益
的将是全体市民。

@

乐海涛涛：自我市开展中心城区环境卫
生突出问题综合整治活动以来，“小南门” 区域
“脏、乱、差”的问题得到了有效治理。 以往满地
的油渍几乎完全消失， 原先竖立在马路中间的
灯箱招牌无一存在， 过去乱七八糟的防雨棚现
在颜色、样式完全统一。 “小南门”变漂亮了，市
民吃饭更放心了，城市也更干净了。

记者周亚涛 整理

坚守一线只为社区更美丽
讲述人：胡宝玉平桥办事处龙江路居委

会主任
整理人：记者曾宪科吴楠
我所在的龙江路居委会地处平桥办事处

的中心区域。辖区面积
1.5

万平方公里，常住人
口近六千人，辖区内有农贸市场两个，无人管
理小区家属院

19

个。 自开展环境卫生整治工
作以来，我们按照整治标准和要求，对辖区内
存在的问题进行了全面整改。 截至目前，已硬
化路面上千平方米， 墙体造白三千平方米，清
理了几十吨垃圾。

开展环境卫生整治，农贸市场的整治既是
工作重点，又是工作的难点。 从

3

月开始，我们
克服一切困难， 加大对社区内的两个农贸市
场———江路市场和北区市场的活禽鱼类区和
鲜肉区进行整治。 同时，我们还在市场外设置
了“曝光台”，以此来督促商户自觉维护好市场
的卫生。 如今，这两个市场已基本整改到位，市
场内的基础设施也有了很大提升，得到了众多
商户和周边群众的称赞与好评。

当然，环境卫生整治不能仅仅局限于市场
内部的整改，还涉及外部的居民区、在建工地
等地。 以前，在龙江路市场附近有一家养猪场，

臭气熏天，惹得很多人有意见。 我们对场主动
之以情、晓之以理，最终养猪场搬走了，还给附
近居民一个干净整洁的环境。 为了保护好辖区
公共绿地，居委会还动用机器和人力，及时清
理辖区内的“私家菜园”。 同时，修补了辖区内
所有破损路面， 在无人管理小区新建垃圾池，

确保辖区内卫生不留死角。

现在的龙江路社区，市场整洁、道路平整、

内河清澈见底，真正给居民营造了一个宜居的
生活环境。 这样的成果与我们的工作人员始终
坚守在一线是分不开的。从早上

6

点到晚上
11

点，我们一整天得坚守在市场、路段，责任重、

工作量大，但看着社区一天比一天美丽，无一
人有怨言。
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昨日上午，由南湾管理区主办、羊山新区教育办协办、羊山新区第十一小学和南湾管理区贤山办事处
承办的“同饮南湾水共爱一个家”主题校园文化节活动走进了羊山新区第十一小学。 活动向孩子们宣传
了南湾水库保护的知识，并通过学生向家长倡议不去南湾水库周边吃地锅饭等实际行动来保护南湾水库
饮用水源。 图为孩子们用舞蹈的形式表达保护南湾水库的心思。 本报记者杨长喜摄

水源保护宣传进校园


